

Januar 2026

Liebe Freunde des Kinderheims St. Stephen, im Namen der Leitung des Kinderheims in Embu möchten wir Ihnen ganz herzlich für alle Unterstützung im vergangenen Jahr danken! Sie haben geholfen, ehemaligen Straßenkindern Hoffnung und eine neue Perspektive für ihr Leben zu geben. Wir sind überaus froh, dass auch dank Ihrer Spende diese Arbeit weitergeführt und so viel Gutes bewirken kann.

Vor wenigen Tagen erreichte uns der umfangreiche und detaillierte Jahresbericht 2025 der Heimleiterin Rev. Mercy. Nachfolgend ein kleiner Auszug daraus (die englische Originalfassung finden Sie demnächst auf der Homepage der Matthäusgemeinde Hessental).

Sie schreibt: Anfang des Jahres konnten wir die neuen Klassenräume unserer Grundschule einweihen. Es war ein schönes Fest, an dem alle unsere Kinder und Christen aus der Kirche vor Ort teilnahmen. Wir konnten 8 Kinder in der ersten Klasse einschulen. Ein bescheidener Anfang, aber wir vertrauen Gott, dass die Schule weiter wächst.

Insgesamt laufen alle unsere Klassen gut. In der Spielgruppe haben wir 25 Kinder, in der Vorschule insgesamt 39 Kinder. Unsere Bildungseinrichtungen werden also von 72 Kindern besucht.

Wir haben auch zwei Lehrerinnen für die Schule eingestellt, somit haben alle unsere Klassen eigene Lehrerinnen. Am 21. Oktober veranstalteten wir eine Abschlussfeier mit Preisverleihung. Wir konnten dafür Frau Njue als Hauptrednerin gewinnen, die im Bildungsministerium arbeitet. Eine große Ehre für uns!

Acht Kinder haben ihre Prüfungen an der Grundschule erfolgreich abgelegt und besuchen jetzt im neuen Jahr



weiterführende Schulen. Zwei weitere unserer Schützlinge haben einen Bachelor an der Universität in Öffentlichkeitsarbeit bzw. Wirtschaftswissenschaften abgeschlossen und drei andere ihren Ausbildungskurs in verschiedenen Fächern (Kraftfahrzeugtechnik und Sanitärinstallation).

REPARATUREN UND INSTANDHALTUNG

Wir konnten 2025 wichtige Renovierungen und Reparaturen gemäß den Empfehlungen des Bildungsministeriums und der Gesundheitsbehörde durchführen. Dazu gehörten: Klassenräume, Gehwege, Toiletten, Küchenherde, Kamine und Dachrinnen. Wir hoffen, auch die Dächer unserer Gebäude dieses Jahr noch streichen zu können, sobald das Budget es zulässt.

MITARBEITER UND KINDERWOHL

Wir trauern um unsere geliebte Lehrerin Wendy, die im März zusammen mit ihrem Neugeborenen unter der Geburt starb. Sie war Leiterin eines Schulprogramms und unsere Lagerverwalterin. In beiden Bereichen war ihre Arbeit hervorragend. Ebenso trauern wir um Schul- und Heimsprecherin Regina Wawira, Schülerin der 9. Klasse, die im September starb. Mögen ihre Seelen in ewigem Frieden ruhen.

BESUCHE

Im August besuchte die Mütterunion mit 278 Frauen das Heim. Sie spendeten Geld, 15 Säcke Mais, 2 Säcke Bohnen und andere Lebensmittel. Aus verschiedenen Dekanaten

kamen überdies Vertreter, die zu folgenden Themen Einheiten für die Kinder gestalteten: Vergebung, Geduld, Sauberkeit, Selbstbeherrschung, Ehrlichkeit, Gebet und Dankbarkeit.

30-JÄHRIGES JUBILÄUM

Am 6. Dezember feierten wir das 30-jährige Jubiläum von St. Stephen. An der Feier nahmen auch Bischof Dr. David Muriithi, viele Pastoren, Freunde und benachbarte Einrichtungen teil. Auch unsere erste Heimleiterin, Diakonin Jessie Nyaga nahm teil. Ein denkwürdiges Ereignis! Als Spende bekamen wir von unserer County-Frauenvertreterin 40 Matratzen und 40 Decken für unsere Kinder.

DIÖZESANER BILDUNGSSONNTAG

Am diözesanen Bildungssonntag in der Mädchenschule St. Anne's Kiriari gehörte St. Stephen zu den Institutionen, die mit Preisen ausgezeichnet wurden:

a) Beste Unterstützung für Kinderbildung

b) Beste Förderung der Talente von Kindern
c) Beste Interventionsprogramme für gefährdete Kinder durch Rehabilitation, Betreuung, Schutz und psychologische Unterstützung.

Dies ermutigt uns in allen Bereichen weiterhin unser Bestes für das Wohl unserer Kinder zu geben.

Wir danken all unseren Unterstützern und Förderern aus England, Deutschland und Kanada. Sie sind auch herzlich eingeladen, uns zu besuchen! Gott segne Sie!

Wir wünschen Ihnen allen ein glückliches und gesegnetes, Jahr 2026

Pfarrerin Dr. Mercy Muriithi
Heimleiterin



Children's Home St. Stephen P.O. Box 1100 – 60100 Embu, Kenia
Telefon: (+254)723-56-160 / E-Mail: ackststephenhome@gmail.com